
予算決算特別委員会

委員長 丸 山 幸 子

９月７日、13日、14日、15日、

22日、28日に開催しました予算決

算特別委員会に付託されました案

件は議案７件、認定９件でした。

◇主な審査内容

◎第37号議案

学校教育・部活動推進事業の部

活動外部講師謝礼について、指導

経験のない教員が、部活動を担当

しているケースについて質疑があ

り、「経験のある種目を指導して

いる教員は、実際には少数にな

る。大多数は、経験のない種目の

顧問をしているのが現状である。

今後の方針については、部活動の

地域移行を早期に実現し、子ども

たちがより専門的な指導を受けら

れるような体制を整備していくこ

とが必要である。それまでは、外

部講師を配置するなど支援を行っ

ていく」との答弁でした。

◎認定第１号

農業振興支援事業の農業人材力

強化総合支援事業費補助金につい

て質疑があり、「令和元年度から

２人、令和２年度から１人の青年

に支援をし、イチジクや季節野菜

の栽培を行い、市内スーパーなど

に出荷し、学校給食センターへ納

入契約もしている。今後も営農が

円滑に進むよう支援していきた

い」との答弁でした。

総合計画策定事業では、現計画

からの変更点について質疑があ

り、「計画の策定過程で対象年齢

を拡大し、多様な市民参画の機会

を設定し、重点的に取り組む事項

をより明確にし、互いに将来のビ

ジョンを共有できるような総合計

画にしていきたい」との答弁でし

た。

◇審査結果

第37号、第39号、第40号、第41

号、第42号、第50号議案は全員賛

成、第38号議案は賛成多数で可決

しました。また、認定第３号、第

４号、第９号は全員賛成で認定さ

れました。認定第７号、第８号は

全員賛成により原案可決及び認定

され、認定第１号、第２号、第５

号、第６号は賛成多数で認定され

ました。

福祉文教委員会

委員長 櫻 井 直 樹

９月13日に開催しました福祉文

教委員会に付託されました案件

は、議案２件、陳情４件でした。

◇主な審査内容

◎第47号議案

今回選定される事業者は、現在

の指定管理者であるが、利用者か

らの評価について質疑がありまし

た。

「当該事業者は、子どもに寄り

添った保育を実施しており、定期

的に実施される保護者アンケート

では、安全管理など、現場の課題

に対し、適切な対応が図られてい

ることで、子どもを安心して預け

られる環境と、子どもとの信頼関

係が築かれていると高い評価を得

ている」との答弁でした。

◎陳情第13号

本市では、既に私立学校修学支

援事業が、市独自で実施されてお

り、保護者の経済的負担は軽減さ

れている。近隣市と比較しても充

実しているので、市独自の授業料

助成制度の更なる拡充は、財政的

にも難しいという意見が出されま

した。

◇審査結果

第47号、第48号議案は全員賛成

で可決しました。また、陳情第11

号、第12号は全員賛成で採択、第

13号は賛成なし、第14号は賛成少

数で不採択としました。

都市環境委員会

委員長 日 比 野 和 雄

９月14日に開催しました都市環

境委員会に付託されました案件

は、議案３件でした。

◇主な審査内容

◎第45号議案

道路占用料条例及び公共用物の

管理に関する条例の一部改正で

は、占用料条例の経緯と一部単価

が上がっていることについて質疑

があり、「平成23年４月１日に施

行の条例改正で占用料を見直し

た。また令和２年４月１日の改正

まで数回条例を改正しているが占

用料の見直しは行っていない。令

和２年４月１日の改正で県条例に

準じ占用料の見直しを行った。ま

た、占用料単価の算定は、道路価

格、使用料率、専用面積、補正率

を乗じたもので道路価格につい

て、商業地目の地価を使用して占

用料を定めたものは単価が上がっ

たものもある」との答弁でした。

◎第49号議案

市営バスの指定管理者の指定で

は、一般公募方法についての質疑

があり、「条例に基づく告示とと

もに、広報、市ホ−ムページにて
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周知を行った」との答弁でした。

また、交通業界は厳しい経営環境

の中、責任の重い仕事をしている

訳であるが新規参入事業者のない

状況についての質疑があり、「バ

ス業界で定時路線運行を行ってい

る乗合バス事業者の中では、乗務

員不足があり、人員確保が難し

く、また新型コロナウイルス感染

症拡大で厳しい経営環境に置かれ

ており、情報収集をしても新規参

入が難しいという現実もある」と

の答弁でした。

◇審査結果

第45号、第46号、第49号議案は

全員賛成で可決しました。

総 務 委 員 会

委員長 谷 口 武 司

９月15日に開催しました総務委

員会に付託されました案件は、議

案２件でした。

◇主な審査内容

◎第43号議案

公職選挙法施行令が改正された

経緯について質疑があり、「公職

選挙法施行令に規定される公営単

価については、人件費や物価の変

動など考慮し、国会議員の選挙等

の執行経費の基準に関する法律と

ともに、３年に一度の参議院議員

通常選挙の年に、その基準額の見

直しを行うこととしており、この

度の改正では、最近における物価

の変動、また、令和元年10月の消

費税増税に影響のあった公営単価

が引き上げられた」と総務課長よ

り答弁がありました。

◎第44号議案

子の出生後８週間以内の育児休

業について、これまで取得の対象

でなかった、子育て中の非常勤職

員が、この改正により対象となっ

た場合の取扱いについて質疑があ

り、10月１日より対象となる旨の

答弁が人事課長よりありました。

◇審査結果

第43号、第44号議案は全員賛成

で可決しました。
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情報公開事務の運用について情報公開事務の運用について
令和４年９月15日付けの尾張旭市情報公開・個人情報保護審査会からの答申や尾張旭市議会が当事者

として係争していた行政処分取消請求訴訟（令和３年６月30日∼令和４年３月23日）を踏まえ、今後に

おける市議会の情報公開事務の運用については以下のとおり取り扱うものとします。

〇市情報公開条例第３条の規定に基づき、市議会が公文書の公開をするかどうかの判断をする場合はもちろ

ん、公開請求に関する手続等を行う場合においても、公文書の公開を請求する権利を尊重し、原則公開の立

場に立った適正かつ迅速な対応を行うこととする。

〇審査請求があった場合において、権利を妨げることとなる「却下」の裁決を行うときは、事前に議会運営

委員会の意見を聞くとともに、必要に応じて顧問弁護士等に相談するなどし、慎重に対応するものとする。

●８月

10日 第７回議員政治倫理審査

会

22日 議会運営委員会

第８回議員政治倫理審査

会

23日 全員協議会

29日 議会運営委員会

各派代表者会

30日 令和４年第５回９月定例会

（初日）

●９月

５日 本会議（一般質問）

６日 本会議（一般質問）

７日 本会議（一般質問）

予算決算特別委員会（全

体会）

13日 福祉文教委員会

予算決算特別委員会福祉

文教分科会

14日 都市環境委員会

予算決算特別委員会都市

環境分科会

15日 総務委員会

予算決算特別委員会総務

分科会

22日 予算決算特別委員会（全

体会）

26日 各派代表者会

27日 議会運営委員会

28日 本会議（最終日）

予算決算特別委員会（全

体会）

予算決算特別委員会福祉

文教分科会

30日 茨城県日立市広報広聴委

員会行政調査来庁

●10月

３日 各派代表者会

３市議員研修会

（オンライン 尾張旭市）

７日 議会広報委員会

18日 議会運営委員会

21日 議会広報委員会

23日 【市民クラブ】

政務活動（23∼25日 茨

城県日立市・牛久市）

25日 栃木県日光市民生教育常

任委員会行政調査来庁

26日 議会運営委員会

28日 議会運営委員会

31日 福祉文教委員会行政調査

（岡崎市）

議会日誌議会日誌


